

CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE

RESOLUCIÓN de 30 de junio de 2011, de la Dirección General de Prevención y Calidad Ambiental, por la que se da publicidad a resoluciones de otorgamiento o modificación de autorizaciones ambientales integradas. (PP. 2794/2011).

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 23.3 de la Ley 16/2002, de 1 de julio, de prevención y control integrados de la contaminación, las Comunidades Autónomas deben dar publicidad en sus respectivos boletines oficiales a las resoluciones administrativas mediante las que se hubieran otorgado o modificado autorizaciones ambientales integradas.

En cumplimiento de dicha previsión legal y en el ejercicio de las facultades que tengo conferidas.

R E S U E L V O

Dar publicidad en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía a las resoluciones administrativas mediante las que se han otorgado o modificado autorizaciones ambientales integradas que se relacionan en el Anexo cuyos textos íntegros se encontrarán a disposición de los interesados en la Consejería de Medio Ambiente (Dirección General de Prevención y Calidad Ambiental, C/ Manuel Siurot, núm. 50, planta 1.ª, Sevilla), en las sedes de las respectivas Delegaciones Provinciales de esta Consejería y a través de internet en la página web de la Consejería cuya dirección es www.cma.junta-andalucia.es

Sevilla, 30 de junio de 2011.- El Director General, Jesús Nieto González.

A N E X O

Resolución de 29 de marzo de 2011 de la Delegación Provincial de Medio Ambiente de Cádiz, por la que se otorga la Autorización Ambiental Integrada a Ecogades grupo empresarial, S.L., para el «proyecto de reforma y ampliación para planta de tratamiento y gestión de residuos de hidrocarburos» en el término municipal de Chiclana de la Frontera (Cádiz). Expediente núm. AAI/CA/045/NO.

Resolución del Delegado Provincial en Córdoba de la Consejería de Medio Ambiente, por la que se otorga la Autorización Ambiental Integrada a la Entidad Energética Ganadera, S.L., para el proyecto de «Instalación de planta de valorización de residuos ganaderos con producción de biogás para la generación de 500 KWE», localizadas en el Paraje Picos de Plata, en el término municipal de Alcaracejos (Córdoba). Expediente núm. AAI/CO/075/N/11.

Resolución de la Delegación Provincial de la Consejería de Medio Ambiente de Granada por la que se otorga Autorización Ambiental Integrada a la instalación de Ladrillera Nuestra Señora de Gracia, S.L. para proyecto de fabricación de ladrillos en el término municipal de Guadix. Expediente AAI/GR/027.

Resolución de la Delegación Provincial de la Consejería de Medio Ambiente de Granada por la que se otorga Autorización Ambiental Integrada a la instalación de Avícola Garrido Gacia, S.L. para proyecto de ampliación de granja avícola. Expediente AAI/GR/061.

Resolución de la Delegación Provincial de la Consejería de Medio Ambiente de Granada por la que se otorga Autorización Ambiental Integrada a Hijos de Manuel Rodríguez García, S.A. para proyecto de fábrica de harinas en Santa Fe (Granada). Expediente AAI/GR/065.

Resolución de 20 de abril de 2011 del Delegado Provincial de la Consejería de Medio Ambiente de Málaga, por la que se

otorgada Autorización Ambiental Integrada a Juan Antonio Navarrete Anaya para el ejercicio de la actividad de explotación avícola de gallinas ponedoras para producción de huevos con clasificación y envasado en el término municipal de Málaga (AAI/MA/003/09).

Resolución del Delegado Provincial de la Consejería de Medio Ambiente de Sevilla, por la que se otorga la Autorización Ambiental Integrada a la Sociedad Granja Torreparada, S.L., para el ejercicio de la actividad de la explotación porcina intensiva denominada «Granja Torreparada», del término municipal de Carmona, en la provincia de Sevilla (AAI/SE/042/10).

Resolución, de la Delegación Provincial de la Consejería de Medio Ambiente de Sevilla, por la que se resuelve otorgar la Autorización Ambiental Integrada a explotación porcina Granja Barrionuevo para el ejercicio de la actividad de cebadero intensiva en el término municipal de Estepa, en la provincia de Sevilla (AAI/SE/242/N/09).

Resolución del Delegado Provincial de la Consejería de Medio Ambiente en Sevilla, por la que se otorga la Autorización Ambiental Integrada a la Sociedad Ferromolins Andalucía, S.L., para la ejecución y explotación de una planta de gestión y valorización de residuos metálicos y centro de transferencia, en el término municipal de La Riconada, provincia de Sevilla (AAI/SE/230/N/10).

RESOLUCIÓN de 14 de diciembre de 2011, de la Delegación Provincial de Jaén, por la que se somete al trámite de Información Pública el expediente de autorización ambiental unificada del Proyecto que se cita, en los términos municipales de Úbeda y Torreperogil. (PP. 32/2012).

Expediente: AAU/JA/0096/11.

A fin de cumplimentar lo establecido en el art. 31 del capítulo II del título III de la Ley 7/2007, de 9 de julio de 2007, de Gestión Integrada de la Calidad Ambiental, esta Delegación Provincial

HA RESUELTO

Someter a Información Pública el Proyecto riego por goteo, construcción balsas y modernización, promovido por la Comunidad de Regantes Torrebarranco Lomas de Cerrojo, en los términos municipales de Úbeda y Torreperogil. Afección a vía pecuaria «Vereda del Puente de la Reina» y «Cañada Real del Paso», expediente AAU/JA0096/11, a fin de que cualquier persona física o jurídica pueda examinar el proyecto u otra documentación que obre en el procedimiento, presentar alegaciones y manifestarse tanto sobre la evaluación de impacto ambiental de la actuación como sobre las autorizaciones y pronunciamientos ambientales que deban integrarse en la autorización ambiental unificada, durante 30 días hábiles, a partir del día siguiente a la publicación de la presente Resolución en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, en particular, la ocupación de vías pecuarias. En aquellos proyectos en los que se indique esta última circunstancia, se añadirán a este trámite 20 días hábiles más para alegaciones.

A tal efecto el proyecto técnico y estudio de impacto ambiental de los citados proyectos estarán a disposición de los interesados, de 9,00 a 14,00 horas, de lunes a viernes, en la Secretaría General de esta Delegación Provincial de la Consejería de Medio Ambiente, sito en la calle Doctor Eduardo García-Triviño López, 15, 23071, Jaén.

Jaén, 14 de diciembre de 2010.- El Delegado, Moisés Muñoz Pascual.